

## Handballturnier 3./4. Klasse Schulhaus Mitteldorf

Am 5. März fand im Schulhaus Mitteldorf ein Handballturnier für die Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klassen statt. Über drei Stunden lang hallten Anfeuerungsrufe und Freudengeschrei durch die Sporthalle, während die Kinder mit Begeisterung und Ehrgeiz um den Sieg kämpften. Mit präzisen Pässen, schnellen Läufen und geschickten Torschüssen hielten sie die Spiele stets spannend. Was dieses Turnier besonders machte, war die vorbildliche Fairness und der Teamgeist, den die jungen Spielerinnen und Spieler an den Tag legten. Es war ein toller Vormittag voller Sport und Gemeinschaft, den wir alle in guter Erinnerung behalten werden.

Lehrerinnen 3c, 4b, 4c

